

Zu Punkt 1 wird nochmals das Meinungsbild der Fraktionen abgefragt. Solange der Partnerschaftsverein die Trägerschaft übernimmt, sind die Fraktionen einheitlich der Meinung, die Partnerschaft zu Biala zu pflegen und unterstützend zu begleiten.

Punkt 2 wird zur Kenntnis genommen.

Die Punkte 3, 4 und 7 wurden im Bau-, Planungs- und Umweltausschuss behandelt.

Zu Punkt 3 wünscht RM Rittel eine Veröffentlichung und Anerkennung der Ehrenamtler im Rundblick. Verwaltungsseitig wird geklärt, ob dies von den Ehrenamtlern gewünscht wird.

Zu Punkt 5 verweist Bürgermeister Töpfer auf die vorliegende Stellungnahme des Gemeindebrandmeisters Hartkopf (Tischvorlage).

RM Alefelder begründet den Streichungsantrag seiner Fraktion betreffend Drehleiter und Wechsellader. Nach kurzer Aussprache wird der Antrag bis zur nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vertagt. Verwaltungsseitig wird eine gemeinsame weitere Prüfung mit dem Gemeindebrandmeister erfolgen.

Zu Punkt 6 wird verwaltungsseitig kurz der derzeitige Informationsstand auf der Gemeindehomepage und rechtliche Grundlagen erläutert. 61 % der aufgeführten Vereine usw. sind bereits mit den Vereinsseiten verlinkt. RM Rittel wünscht, dass verwaltungsseitig mit den Vereinen usw. Kontakt aufgenommen wird, welche bisher über keine Verlinkung zur eigenen Homepage verfügen.